

WM-Silber für Franzosen Patrice Delaveau

Geschrieben von: DL

Sonntag, 07. September 2014 um 15:50

Caen. Springreiter-Weltmeister erstmals für die Niederlande wurde in Caen seit 1953 in Paris Jeroen Dubbeldam. Der Olympiasieger von Sydney siegte im Finale mit Pferdewechsel ohne einen einzigen Fehler vor dem Franzosen Patrick Delaveau, der einen Zeitfehlerpunkt auf dem Holsteiner Hengst Casall von Rolf Göran-Bengtsson kassierte. Bronze ging an die US-Amerikanerin Beezie Madden (12 Fehlerpunkte), den vierten Platz belegte Ex-Europameister Bengtsson (14), der den Parcours mit seinem eigenen Pferd und einem Abwurf begann. Keinen einzigen Fehler ließ der belgische Wallach Cortes von Beezie Madden zu.